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Senatsverwaltung für Justiz,
Vielfalt und Antidiskriminierung

Herrn Abgeordneten Jan Lehmann (SPD)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/10571
vom 14. Dezember 2021
über Computerausfälle bei Berliner Gerichten
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie
folgt:

1. Welche Ausfälle in der IT-Infrastruktur der Berliner Gerichte waren in den letzten vier Monaten zu
verzeichnen? Bitte aufschlüsseln nach Schweregrad, Datum, Dauer, Ursache und betroffenen Ge-
richten.

Zu 1.: Es wird auf die Antwort zu Frage 5 in der Schriftlichen Anfrage Nr. 19/10479
sowie auf die Antwort zu Frage 4 in der Schriftlichen Anfrage Nr. 19/10503 verwie-
sen.

2. Welche Schritte wurden in diesem Jahr unternommen, um die Ausfallsicherheit der Justiz-IT-Infra-
struktur zu verbessern?

Zu 2.: Es wird auf die Antwort zu Frage 6 in der Schriftlichen Anfrage Nr. 19/10479
verwiesen.

3. Welche Auswirkungen hatten die IT-Ausfälle der Vergangenheit auf Gerichtsverfahren?

Zu 3.: Konkrete, auf einzelne Gerichtsverfahren bezogene Auswirkungen der ge-
schilderten IT-Störungen sind nicht bekannt.

4. Ist der Beantwortung vonseiten des Senats noch etwas hinzuzufügen?

Zu 4.: Der Senat sieht von einer Ergänzung der vorherigen Ausführungen ab.

Berlin, den 25. Januar 2022

In Vertretung
Dr. Brückner
Senatsverwaltung für Justiz,
Vielfalt und Antidiskriminierung


